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«J’ai été renouvelé en tant 
que Pasteur par la conduite du Saint-Esprit!»

«Merci de m’avoir fait 
connaître combien Dieu m’aime!»

Lettres de 
l’Etranger 

J’ai fréquenté l’église depuis mes sept ans (à 
droite sur la photo) et cela fait sept ans que j’ai 
rejoint ‘L’Eglise Chrétienne le Dieu Vivant le 
Puissant d’Israël’ avec ma mère Rosa Baos et ma 
sœur Carla Gomez. Nous sommes devenus plus 
heureux après que mon église a commencé à 
travailler avec Manmin.

C’était un grand honneur et une bénédiction 
de rencontrer le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee qui nous enseigne la vraie connaissance 
de la Parole de Dieu. J’avais un jour eu un rêve 
où les membres de mon église et moi visitions 
l’Eglise Centrale Manmin en Corée. Le Pasteur 
Principal nous a chaudement accueilli et parlait 
couramment l’espagnol dans le rêve. Nous 
parlions avec lui et sentions la présence de Dieu 
avec lui. 

◆
En effet, il n’y a pas beaucoup d’espace dans 

ma famille, mais nous avons pu vivre une vie 
pacifi que et être reconnaissants au Seigneur dans 
toute sorte de situation. Le Seigneur pardonne 
tous nos péchés, désobéissances et erreurs, 

et Il espère seulement en nous. Il nous donne 
toujours de nouvelles opportunités afi n que nous 
puissions devenir de meilleurs frères, sœurs et 
amis.

Je veux devenir plus sage et plus juste 
de manière à grandir spirituellement, être 
consciente du Seigneur Jésus-Christ dans 
chaque étape de ma vie et conduire plus d’âmes 
vers Dieu. Je rends grâce au Pasteur Principal 
pour nous donner le pain de vie spirituel. Ses 
messages de Dieu m’ont donné une nouvelle vie 
et me permettent de rester dans la puissance de 
Dieu.

◆
Lorsque le Pasteur Principal a prié pour 

nous et notre église, la puissance de Dieu a été 
révélée avec des œuvres de guérison. Un jour, 
ma mère souffrait d’un grave mal d’estomac et 
de migraine, mais elle a été complètement guérie 
quand elle a reçu la prière avec le mouchoir pour 
les malades du Pasteur David Jang de l’Eglise 
Manmin de Colombie lors de sa visite dans 
notre église le 20 Mai 2018 (Actes 19:11-12). Cet 

incident a servi pour moi de chance d’aspirer à 
la miséricorde, la vérité et la puissance montrées 
encore d’avantage par le Pasteur Principal.

J’ai aussi d’avantage médité la Parole de Dieu, 
fait plus d’efforts d’avancer dans la marche de la 
foi et me suis dévouée à amener plus d’âmes à 
Jésus-Christ. Je rends grâce au Pasteur Principal 
pour m’avoir fait savoir que le Seigneur m’aimait 
tellement.

Lundi, 20 Août 2018 
Soeur Lucero Gomez, Los Angeles, Chili

En Décembre 2004, j’étais au 24ème jour de mon 
jeûne de 26 Jours. Je suis devenu plus sérieux pour 
connaître Dieu ce jour-là. J’ai crié et dit en prière, 
«Seigneur, je veux te connaître de plus en plus s’il 
te plaît!»

Vers 19h, j’étais sur le point de quitter la maison 
pour prêcher le message dans une réunion. Juste 
à ce moment, j’ai entendu la voix du Saint-Esprit. 
C’était un tel appel urgent. Il m’a dit, «Allume la 

TV!» En fait je ne regardais pas du tout la TV 
en ce temps-là parce que je 

jeûnais et me préparais 
pour le sermon. 

Mais j’ai obéi et j’ai allumé la TV. Sur l’écran, 
apparut un pasteur conduisant une croisade. C’était 
le Dr. Jaerock Lee qui conduisait la Croisade de 
Guérison du Pérou 2004. J’étais étonné de tant de 
gens qui assistaient. Alors, j’ai quitté la maison.

Après avoir marché un temps, j’ai à nouveau 
entendu la voix du Saint-Esprit dans mon cœur. 
Il a dit, «Le pasteur que tu viens de voir à la TV 
me fera connaître à toi en détails. Tu m’as dit que 
tu voulais Me connaître. Ceci est ma réponse à ta 
prière.»

◆
Après, j’ai visité le site Web de l’Eglise Centrale 

Manmin (www.manmin.org) et j’ai commencé 
à écouter les sermons du Dr. Jaerock Lee en 
Espagnol. J’étais tellement reconnaissant de 
réaliser que ma prière et mon jeûne de 26 jours ont 
été répondus à travers lui.

Ses messages spirituels ont profondément touché 
mon cœur. Je ne puis pas exprimer la grâce avec 
de simples mots. Il nous explique et nous montre 
à quoi ressemble une vraie vie de croyant et 
comment nous devons nous dévouer au Seigneur. 
Les messages ont assez d’autorité pour renouveler 
nos vies et nous conduire dans des vies meilleures. 

Elles nous font plus soumettre au ministère du 
Seigneur et à l’amour de Dieu d’avantage.

En ce temps-là j’avais souvent souffert d’infection 
entérique et avais pris des traitements médicaux. 
Mais après avoir écouté les messages du Dr. Lee, 
j’ai réalisé que je n’avais pas cru les messages 
de guérison et de miracles de Dieu malgré que 
j’aie prêché à leur sujet. Je me suis repenti et ai 
pris la décision de ne pas aller à l’hôpital et de 
ne pas prendre de médicaments. Et j’en ai été 
complètement guérie et ai complètement été en 
bonne santé.  

Je remercie le Dr. Lee pour m’avoir appris 
comment je devais vivre en tant que pasteur. 
Je crois qu’il a été et qu’il sera un guide non 
seulement pour les membres de Manmin mais 
aussi les gens dans le monde vers la sanctifi cation 
et la Nouvelle Jérusalem, le plus bel endroit dans 
le Ciel au travers du ministère transcendant les 
dénominations. C’est une véritable bénédiction de 
rencontrer le Dr. Lee qui est un vrai serviteur de 
Dieu.

Vendredi 10 Août 2018
Pasteur Julio Alfredo, l’Eglise de l’Arche, 

Guayaquil, Équateur

Le Pasteur Julio Alfredo et son épouse



Les Serpents Brûlants et la Croix
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Comme il est précisé dans Nombres 
21, Dieu a fait traverser le désert aux 
Israélites de sorte à ce qu’ils puissent 
être qualifiés pour entrer au pays de 
Canaan, «un pays où coulent le lait et 
le miel.»

Ils ont cependant échoué à accomplir 
la volonté de Dieu et ils sont devenus 
rapides à murmurer et à parler contre 
Lui chaque fois qu’ils rencontraient 
des difficultés. Ils accusaient Dieu et 
Moïse qui les avaient libérés de leur 
esclavage d’Egypte. Un jour la colère 
de Dieu a frappé le peuple d’Israël 
sous la forme de serpents brûlants 
et il est relaté que beaucoup de gens 
d’Israël sont morts après avoir été 
mordus.

Alors seulement, les Israélites se 
sont présentés devant Moïse pour 
se repentir. Lorsqu’il a intercédé 
pour eux, Dieu a dit à Moïse de faire 
l’image d’un serpent brûlant et de le 
placer sur une perche vers lequel les 
Israélites devaient regarder. Moïse 
a fait un serpent d’airain et le plaça 
sur une perche, et que quiconque le 
regarderait vive même après avoir été 
mordu par un serpent brûlant.

1 .  L e ç o n s  s p i r i t u e l l e s  à 
apprendre de l’incident du serpent 
brûlant 

1) Qu’importe la nature de nos 
problèmes, nous devons trouver des 
solutions de Dieu.

Comme le Tout-puissant  qui  a 
l’autorité absolue sur la vie, la mort, 

les bénédictions et les malédictions 
de tous les hommes, il ne pouvait 
pas seulement envoyer des serpents 
brûlants aux Israélites, mais Il pouvait 
aussi les sauver du mal. Maintenant, 
ces serpents brûlants ne sautaient pas 
simplement du sol. Dans les déserts, 
les serpents brûlants et les scorpions 
étaient fréquents, mais tandis que 
Dieu avait protégé Son peuple, de 
telles créatures ne pouvaient pas 
les approcher. Cependant, comme 
les Israélites avaient parlé contre 
leur Dieu, ils n’étaient plus sous la 
protection de Dieu et ils devinrent 
sujets au mal (Nombres 21:5-6). 
C’est pourquoi, les Israélites ont dû 
chercher et trouver de Dieu la racine 
et la solution au problème des serpents 
brûlants.

Ici les «serpents brûlants» se réfère 
spirituellement à l’ennemi diable et 
Satan. Aussi; comme Dieu l’a dit 
au serpent qui avait tenté la femme 
dans Genèse 3:14, «Tu mangeras la 
poussière tous les jours de ta vie…», 
la «poussière» signifie ici l’homme 
qui avait été formé de la poussière 
de la  terre.  Suivant  le  péché de 
désobéissance d’Adam, le serpent – 
l’ennemi diable – a commencé à faire 
sa proie de tous les gens charnels 
vivant dans leurs péchés et apportant 
des épreuves et des afflictions sur 
l’humanité.

L e s  e n f a n t s  d e  D i e u  d o i v e n t 
chercher et trouver la racine de leurs 
problèmes et les résoudre selon la 
Parole de Dieu (1 Jean 5:18). Comme 
le peuple d’Israël s’est repenti de ses 
péchés et est venu devant Moïse, les 
enfants de Dieu doivent se présenter 
devant Lui et se repentir de leurs 
erreurs. Lorsque les gens déchirent 
leurs cœurs en repentance, détruisent 
le mur de péchés et viennent dans la 
lumière, Dieu résout leurs problèmes 
indépendamment de leur nature.

2) Nous devons endurer les épreuves 
de la foi avec seulement gratitude et 
joie.

Même les précurseurs de la foi ont 
été sujet à toutes espèces d’affl ictions. 
De la même manière, les épreuves 
dans le désert auquel était sujet le 
peuple d’Israël étaient un processus 

qu’ils devaient traverser pour entrer 
dans Canaan, le pays des bénédictions 
de Dieu (Deutéronome 8:15-16). S’ils 
avaient vraiment fait confi ance à Dieu 
au lieu de murmurer contre Lui, ils 
se seraient transformés en gratitude à 
Son amour et Ses bénédictions.

Lorsque nous subissons des épreuves 
de la foi avec gratitude et joie, nous 
entrerons certainement dans le pays 
de bénédictions. Romains 8:18 dit, 
«J’estime que les souffrances du temps 
présent ne sauraient être comparées 
à la gloire à venir qui sera révélée 
pour nous.» Lorsque nous faisons 
confiance au Dieu miséricordieux 
en toutes circonstances, demeurons 
patients jusqu’à la fin (Jacques 5:11) 
et sommes reconnaissants, alors nous 
pouvons recevoir les bénédictions 
préparées par Dieu.

3) Nous devons réaliser l’amour 
de Dieu par lequel Il nous a aidé à 
posséder la foi en regardant au serpent 
d’airain.

Lorsque  les  I s raé l i t es  é ta ien t 
mordus par les serpents brûlants, ils 
ne survivaient que s’ils regardaient 
le serpent d’airain sur la perche. Cela 
signifie-t-il que Dieu ne pouvait pas 
les guérir par Sa puissance, sans 
regarder le serpent d’airain?

Si  l e  peup le  d ’ I s raë l  ava i t  l a 
même foi possédée par le centurion 
mentionné dans Matthieu 8 qui a dit 
à Jésus, «Dis seulement une parole,» 
alors Dieu n’aurait plus eu qu’à dire, 
«Soyez guéris.» Mais les Israélites ne 
possédaient pas ce type de foi.

Peu importe combien grande est la 
manifestation de la puissance de Dieu, 
elle n’aurait servi à rien si le peuple ne 
croyait pas. Dieu leur a donc donné un 
emblème visible de foi. Quand ils ont 
vu la fi gure d’un serpent brûlant placé 
sur la perche, le peuple d’Israël a pu 
croire avec une plus grande conviction 
que Dieu les avait sauvés du mal des 
serpents brûlants.

2. La Providence du Salut de 
Dieu dans la Crucifi xion de Jésus

Notez ce qui se trouve dans Jean 
3:14-15 qui dit, «Et comme Moïse 
éleva le serpent dans le désert, il faut 
de même que le Fils de l’homme soit 

élevé, afi n que quiconque croit en lui 
ait la vie éternelle.» Cela se réfère à 
la crucifixion de Jésus. Tout comme 
le serpent brûlant a été pendu à une 
perche, le Jésus sans péché fut pendu 
sur une croix pour nous racheter de 
nos péchés.

S i  u n  s e r p e n t  r e p r é s e n t e 
généralement Satan, alors pourquoi 
la Bible relie le fait de regarder un 
serpent d’airain sur une perche à fi xer 
nos yeux sur Jésus pendu à la croix?

C’est  parce que la  crucif ixion 
de Jésus signifie directement la 
destruction de l’ennemi diable et 
Satan. Comme fixer nos yeux sur 
Jésus pendu à la croix est pareil 
à témoigner de la destruction de 
l’autorité de l’ennemi diable et Satan, 
lorsque nous le croyons, nous gagnons 
la vie éternelle.

Selon la loi du monde spirituel, 
le salaire du péché c’est la mort 
(Romains 6:23). C’est pourquoi, 
après le péché d’Adam lui et tous ses 
descendants ont été condamnés à mort. 
Jésus est venu dans ce monde pour 
sauver l’humanité. En manipulant 
des gens mauvais, l’ennemi diable 
et Satan ont fait crucifier le Jésus 
innocent.

Ils croyaient que le meurtre de Jésus 
leur assurerait une main mise éternelle 
sur l’autorité de la mort. Mais ils ont 
fi ni par perdre cette autorité parce que 
la loi du monde spirituel stipule que 
la punition de la mort n’est destinée 
qu’aux pécheurs. Mais l’ennemi diable 
et Satan ont violé cette loi et ont tué 
Jésus, qui n’avait ni le péché originel, 
ni des péchés commis.

De plus,  i ls ont été obligés de 
relâcher de l’autorité de la mort et 
transférer à Jésus quiconque croit 
qu’Il est leur Sauveur.

Chers frères et sœurs en Christ, la 
crucifixion de Jésus il y a environ 
2.000 ans a permis à quiconque de 
recevoir le salut et la vie éternelle, et 
de jouir de bénédictions et de réponses 
par la foi. Je prie dans le nom du 
Se igneur  que  vous  compren iez 
clairement le message de la croix et 
receviez bénédictions et autorité en 
tant qu’enfants de Dieu et jouissiez de 
l’éternelle gloire au ciel.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Moïse fi t un serpent d’airain, et le plaça sur une perche; et quiconque avait été mordu par un serpent, 
et regardait le serpent d’airain, conservait la vie» (Nombres 21:9).

 «Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que le Fils de 
l’homme soit élevé afi n que quiconque croit en lui ait la vie éternelle» (Jean 3:14-15).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (27)
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 J’ai reçu le DVD intitulé «Puissance» de mon 
ami en 2008. J’ai été profondément touché par le 
fait que les œuvres puissantes comme celles écrites 
dans la Bible se produisent encore aujourd’hui 
et j’ai visité l’Eglise Cent rale Manmin pour 
rencontrer le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. 

Malgré qu’il soit aimable et gentil, il 
refl était néanmoins une grande 
autorité spirituelle.

J’étais rempli du Saint-
Esprit et ai reçu 

s a  p r i è r e  s u r 
mon mouchoir. 
J’avais entendu 
q u e  d e  t e l l e s 
œ u v r e s 
extraordinaires 
tel les  que des 
m a l a d i e s  e t 
d e s  d é m o n s 
étaient chassés 
au t ravers des 

mouchoirs et linges de l’apôtre Paul, se déroulaient 
dans l’église (Actes 19:11-12).

Après, j’ai écouté ses messages spirituels sur 
GCN et ai enregistré mon église en tant qu’église 
branche de Manmin en Mai 2009.

◆

Les oeuvres de Dieu au travers du mouchoir 
ont été encore plus étonnantes que je l’avais cru. 
Lorsque je le posais sur des malades et priais avec 
foi, les paralytiques ont marché, une fi lle qui avait 
perdu conscience avec tout son corps dans un 
accident a récupéré et un shaman et sa famille ont 
accepté le Seigneur et sa ville a changé de nom 
en Nazareth. De plus lorsque je priais pour les 
membres malades de mon église avec le mouchoir, 
ils ont été guéris rapidement et ont témoigné de 
leur guérison.

Moi-même j’ai été guéri d’une maladie cardiaque 
et de léthargie sur tout le corps lorsque j’ai reçu 
la prière avec le mouchoir du Rév Heesun Lee, le 
Pasteur en charge des églises branches de Manmin 

dans le monde pendant le Séminaire des Pasteurs 
Indochinois. Le feu du Saint-Esprit est tombé sur 
moi et j’ai été guéri.

En Janvier 2018, une femme qui souffrait de 
douleur causée par le cancer du sein en phase 
terminale a été délivrée de la douleur par la prière 
avec le mouchoir. Elle est de ma ville natale. En 
parlant avec elle au téléphone, j’ai entendu qu’elle 
ne pouvait pas se lever et restait couchée à cause de 
la maladie. J’étais désolé pour elle et ai prié pour 
elle avec le mouchoir de puissance au téléphone. 
Alors elle a retrouvé la santé et a bougé et marché. 
Alléluia!

◆

Manmin a vitalisé mon ministère. En Août 2018, 
j’ai participé à la Retraite d’Eté Manmin, tenue en 
Corée avec ma femme pour la quatrième fois.

J’étais rempli de l’Esprit pendant le séminaire et 
le lendemain en louant à la Louange et Adoration 
du Feu de Camps, j’ai été l ibéré de douleur 
de poitrine causée par un infarctus cardiaque 
ischémique.

Ma femme Daoam Saengdnan dirige un centre 
clinique. Elle laisse GCN tourner dans sa clinique 
afin que les patients qui attendent pour voir un 
docteur soient naturellement exposés à l’évangile 
de la sanctification. Certains se rapprochent de 
l’écran et reçoivent la prière du Pasteur Principal 
pour les malades. Et d’autres veulent recevoir la 
prière avec le mouchoir de ma femme, et elle prie 
pour eux. Beaucoup de gens ont été guéris et sa 
clinique est réputée.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui a rempli ma vie d’amour au travers du ministère 
Manmin.

Avant la Ret raite d’Eté Manmin 2018, j’ai 
demandé de courir dans la course de relais lors de la 
Réunion Athlétique. Je pensais que c’était une bonne 
opportunité de glorifier Dieu, mais ce n’était pas 
tellement facile pour moi de m’entraîner parce que je 
devais m’entraîner après le travail supplémentaire à 
mon lieu de travail. Au milieu j’ai failli abandonner, 
mais je ne l’ai pas fait parce que je voulais être une 
source de force pour le berger.

Le 4 Août, j’ai ressenti la douleur dans ma cheville 
gauche en jouant au football et cela ne faisait 
qu’empirer. C’était difficile pour moi de lever ma 
jambe et de marcher.

Le premier jour de la retraite le 6 Août, le Rév 
Soojin Lee a prêché le message intitulé «Monde 

Spirituel» basé sur Jean 4:24. J’ai reçu la foi pour 
la guérison et aussi la paix dans mon cœur. Après 
le message, elle a prié pour les malades avec le 
mouchoir sur lequel le Pasteur Principal le Dr. 
Jaerock Lee avait prié et j’ai senti les muscles dans 
ma cheville gauche bouger. J’étais convaincu d’être 
guéri.

Après la prière, j’ai essayé de bouger ma jambe 
et ai réalisé que je n’avais aucune douleur. J’étais 
complètement guéri. Bien sûr, j’ai couru dans la 
course de relais à la réunion athlétique le lendemain 
et j’ai remporté la médaille d’or.

J’ai aussi été guéri de pneumonie lors de la 
première retraite où j’ai participé après m’être 
inscrit en tant que membre Manmin en 2006. J’avais 
eu cette maladie de manière chronique depuis mes 
4 mois. Comme elle n’était pas guérie, je retournais 

«De telles œuvres extraordinaires 
se produisent encore au travers 

du mouchoir de puissance!»
Pasteur Warapon Yingwatthanakum, 59 ans, 

Eglise Manmin de Chai Prakan, Thailande 

«Je suis heureux que je 
puis courir dans l’amour 

du Seigneur!»
Frère Junghoon Yim, 26 ans, 

Mission des Jeunes Adultes, Eglise Centrale Manmin

constamment à l’hôpital. Lorsque j’ai assisté à la 
retraite, je me sentais défaillir, avais de la fièvre, 
ne pouvais pas manger et avais des diff icultés 
respiratoires même avant le séminaire du premier 
jour. Lorsque j’ai reçu la prière du Pasteur Principal 
pour les malades, j’étais complètement guéri de 
la pneumonie qui m’avait causé tant de douleurs 
pendant 13 ans.

Je suis tellement reconnaissant à Dieu pour me 
donner une bonne santé afin que je puisse même 
courir. Je donne reconnaissance et gloire à Dieu 
qui m’a donné la foi et m’a guéri. J’étends ma 
reconnaissance au Seigneur qui m’a lavé du péché 
et sauvé. Je veux aussi exprimer ma gratitude au 
Pasteur Principal qui m’a permis de connaître Dieu 
et le Seigneur et de vivre une vie précieuse avec 
l’espérance pour la Nouvelle Jérusalem.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

J’ai rejoint Manmin en tant que membre en 
Octobre 2017. J’ai expérimenté plusieurs fois 
l’amour du Seigneur malgré que je sois enregistré 
il y a peu de temps. Dans mes serres, sur à peu près 
4.000 mètres carré de terrain dans la province de 

Jeonnam, je fais pousser des semences de fi gues de 
qualité rare qui sont diffi ciles à obtenir.

Le 13 Avril vers 15h j’ai reçu un appel urgent. On 
a dit qu’un feu a commencé et se dirigeait vers mes 
serres en vinyle malgré que cela a été renseigné au 
département incendie. Le temps était chaud et très 
venteux. Je me sentais tellement nerveux.

Sur le chemin vers mes serres derrière les roues, je 
continuais à répéter anxieusement «Je te prie brûle 
rien qu’un peu, rien qu’un peu.» Je priais aussi Dieu, 
«Dieu du berger! je te prie protège mes serres.» J’ai 
accéléré.

Quand je suis arrivé, j’étais totalement abasourdi. 
Le feu qui se dirigeait vers mes serres dans le vent 
s’est arrêté juste devant mes serres. Il y avait l’espace 
d’une main entre la trace du feu et mes serres 
(photo). En fait, des braises pourraient être passées 
et avoir fait des trous en elles, mais elles ont toutes 
été complètement protégées.

Si les serres avaient été brûlées, j’aurais souffert 
de la perte du coût des installations qui s’élèveraient 
à des centaines de milliers de dollars et les semences 
de figues qui sont très difficiles à trouver. Mais le 
Dieu d’amour était avec moi. Je l’ai tant remercié.

Récemment, j’ai entendu la nouvelle que le typhon 
Soulik s’approchait de la Corée. Je me suis rappelé 
le typhon Bolaven. Il y a six ans, le typhon a frappé 
la région de mes serres et toutes mes maisons de 
vinyle sont tombées C’était un grand dommage. 

Mais le typhon Soulik semblait de déplacer vers le 
nord sur une course similaire à celle de Bolaven. S’il 
était arrivé comme prévu, il aurait causé de graves 
dommages.

J’ai demandé chaque matin à Dieu de protéger 
mes serres et j’ai reçu la prière du Pasteur Principal 
enregistrée sur le Système de Réponse Automatisé 
devant chaque maison de vinyle trois fois par jour 
avec foi.

Le typhon est resté dans une région pour un temps 
et quad il s’est approché de Haenam, sa vitesse de 
vent a soudain chuté. Il n’y a donc pas eu du tout de 
perte. Mes serres étaient complètement protégées. 
Alléluia! Je donne toute reconnaissance et gloire au 
Dieu d’amour qui protège les enfants de Dieu avec 
Ses yeux enfl ammés et ne leur donne que de bonnes 
choses tout le temps.

En Février 2018, j’ai fait un faux pas en faisant de 
la pâte de soya et suis tombée d’une série de jarres 
qui ont une taille d’environ 100,584 cm. Je suis 
restée au lit à l’hôpital pendant quatre semaines. 
Après avoir été libérée, je pouvais marcher en 
m’aidant sur une aide, mais peu de temps après, mes 
deux pieds ont été paralysés.

J’ai été à l’hôpital et ils m’ont dit que ma douzième 
vertèbre pressait mon nerf spinal et avait causé 
la paralysie. Le 31 Mai, j’ai subi une opération de 
la colonne mais le docteur m’a dit que l’opération 
n’était pas pour me faire marcher mais uniquement 
pour que le symptôme n’empire pas parce que la 
paralysie m’avait déjà affectée depuis longtemps. 
«Je ne pourrais plus marcher!» Cela me semblait la 
fi n du monde.

Le 15 Juin, j’ai été relâchée mais j’avais besoin 
d’une ceinture spinale et d’un bracelet du poignet. 
J’avais besoin de l’aide de quelqu’un ou de mon aide 
à la marche pour me lever. Même avec l’assistance 
des gens ou de l’aide, mes pieds n’avaient aucune 
force et je les traînais. La pression de mon nerf 
spinal faisait brûler mes pieds comme la fièvre et 
c’était dur pour moi d’avancer ou reculer mes pieds.

Le 21 Juin, j’ai visité mon fi ls à Icheon et me suis 
rendue à un hôpital gériatrique près de chez lui. 
Pendant que j’étais là, ma belle-fi lle m’a fait recevoir 
la prière pour les malades du Pasteur Principal le 
Dr. Jaerock Lee trois fois par jour. Comme j’écoutais 
constamment son message «Le Message de la 
Croix», j’étais convaincue que je 
serais capable de recevoir la guérison 
par la puissance de Dieu. Pasteurs et 
ouvriers de l’église m’ont visitée et 
ont prié pour moi avec le mouchoir de 
puissance (Actes 19:11-12).

Les Dimanches, j’assistais au Culte 
de Dimanche Matin avec l’aide de 
mon fils et de ma belle-fille. C’est 
étonnant comme je me sentais mieux 
et ai reçu la force dans mes jambes 
quand j’allais à l’église.

Entre-temps, ma belle-fi lle a dit, «Si 
tu participes à la retraite d’été, Dieu 

va te permettre de marcher.» Elle a suggéré d’aller 
avec elle. Le 6 Août, je suis arrivée au lieu de la 
Retraite d’Eté Manmin 2018 à Muju, Province de 
Jeonbuk. Je me suis décidée de m’accrocher à Dieu 
et de sûrement recevoir ma guérison. Je me sentais 
tellement bien et rafraîchie à la retraite.

La première nuit, après la prédication, le Rév. 
Soojin Lee a prié pour les malades avec le mouchoir 
sur lequel le Pasteur Principal avait prié. Alors le feu 
du Saint-Esprit est tombé sur moi et je suis devenu 
chaud. Mes jambes aussi ont été fortifiées. J’ai 
commencé à croire que je pourrais marcher après 
la prière. J’ai essayé de marcher. Mes jambes se 
sentaient légères! J’ai pu marcher seul vers l’estrade! 
J’ai glorifi é Dieu avec mon témoignage.

Lorsque je suis retournée à l’hôpital, le médecin 
était tellement surpris lorsqu’il m’a vu bouger mon 
corps et marcher. Il a dit, «J’ai pensé que tu ne 
marcherais plus jamais, c’est un miracle!»

Je peux même faire les tâches ménagères et 
marcher tout seul. Tout est par la grâce de Dieu. 
Je donne toute gloire et reconnaissance au Dieu 
vivant.

«Mes serres ont
été protégées du 

feu et du 
typhon Soulik!»

Frère Minsu Kim, 42 ans,
Eglise Manmin de Gwangju Est

«Dieu me fait 
marcher! Alléluia!»

Soeur Okja Kim, 77 ans, 
Eglise Manmin de Gangneung

Scanner IRM

▲ Avant la prière, la sœur Okja Kim avait une fracture par compression sur sa douzième 
vertèbre thoracique et la cyphose, mais après qu’elle a reçu la prière à la Retraite Manmin 
d’Eté 2018, elle s’est levée et a marché.


